

Ayer se realizó la denuncia en Policía de Investigaciones

Concejal Becerra denuncia matanza de caballos y faenamiento irregular para comerlos

● Se han encontrado restos de cabezas y piernas de caballos en basureros, no así los cuerpos. Estos hallazgos fueron realizados y denunciados por vecinos del sector norponiente de Punta Arenas.

Lucas Ulloa

lulloa@elpinguino.com

Desde hace años en Punta Arenas se ha vivido una situación que hasta el día de hoy no ha sido resuelta. Se trata de la presencia de caballos en la vía pública, que ha generado múltiples accidentes vehiculares, con consecuencias graves tanto para personas como para los mismos equinos.

Sin embargo, ayer, esta compleja realidad tomó otro tono. El concejal José Becerra dio a conocer públicamente en la Sesión de Concejo Municipal n°69, que en "en el sector norponiente de Punta Arenas, se están literalmente comiendo los caballos. Y tenemos evidencia, porque efectivamente existen evidencias de esta situación".

Becerra señaló que durante la mañana (de ayer) denunció esta irregular situación en

la Policía de Investigaciones (PDI), informando también de ello al Servicio Agrícola Ganadero (SAG), la Seremi de Agricultura y también a la Seremi de Salud.

La situación, explicó Becerra, "reviste varias aristas importantes en este caso, por ejemplo, el posible abigeato en cuanto a la sustracción de estos caballos, tanto de predios que podrían ser del sector o en la vía pública. El tema del maltrato animal, porque evidentemente no se sabe el método que se utiliza para matarlos. Y también el tema de salud que involucra al no ser faenados en lugares establecidos, ni las herramientas que se utilizan para desmembrarlos, por lo que genera una situación de salud bastante compleja, pues no se sabe la procedencia de los caballos así faenados, si estaban vacunados o tenían todo el tema sanitario al día, lo que podría significar problemas

de salud mayores a quienes los consumen".

Por otro lado, el concejal señaló que "la evidencia se puede establecer en base a que solamente se han encontrado los restos de las cabezas y las piernas de los caballos y no está el cuerpo, por lo tanto es una evidencia clara que debe investigar la Fiscalía a través de la Policía de Investigaciones, si efectivamente ha sido comercializada, ha sido consumida, pero preliminarmente por lo que los vecinos nos han denunciado, efectivamente se los están comiendo".

Para la próxima semana, fue solicitada en el Concejo Municipal generar una reunión con los parlamentarios de la comuna con el fin de modificar los vacíos legales que existen en materia de los animales mayores.

Por su parte, el concejal German Flores empla-



Uno de los tantos registros de caballos en la vía pública, Avenida España.

zó al SAG respecto de la marcación de los caballos sueltos. "SAG es el responsable de exigir que

los dueños de estos animales tengan la marca y que los sitios estén cercados como corresponde.

Los animales salen, porque no están cercados sus predios y más encima salen sin marca".